

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan pada hasil penelitian, maka peneliti mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Hasil penafsiran Hamka dan M. Quraish Shihab terhadap kandungan surat Al-Kahfi ayat 66-70: (1) Nabi Musa as., menjaga kesopanan, rendah hati dan sungguh-sungguh mau belajar kepada Khidir, (2) Khidir tahu bahwa Nabi Musa as., tidak akan sanggup sabar bersamanya, (3) Nabi Musa as., belum mempunyai pengetahuan yang cukup tentangnya, (4) Nabi Musa as., optimis untuk sabar dan tidak akan menentang kepada Khidir dalam urusan apa pun itu, (5) Khidir memberikan syarat kepada Nabi Musa as., dan Nabi Musa as., menerima syarat yang diberikan oleh Khidir.
2. Karakter peserta didik dalam surat Al-Kahfi ayat 66-70 adalah: (1) Peserta didik harus sopan kepada guru, rendah hati dan sungguh-sungguh dalam belajar, (2) Peserta didik harus memiliki rasa sabar dalam belajar, (3) Pentingnya peserta didik memiliki pengetahuan yang cukup, (4) Peserta didik harus taat dan tidak menentang guru, (5) Peserta didik harus menyimak semua penjelasan guru.

B. Saran

Berikut beberapa saran yang mendukung hasil penelitian ini:

1. Bagi Kepala Sekolah
Bagi kepala sekolah, diharapkan hasil penelitian ini bisa menjadi referensi mengenai karakter yang harus dimiliki oleh peserta didik. Oleh karena itu, disarankan kepada kepala sekolah untuk lebih menekankan kedisiplinan baik dalam kedisiplinan ketika belajar dikelas bersama guru maupun di luar kelas supaya dapat meningkatkan karakter peserta didik yang lebih baik.
2. Bagi Pendidik
Bagi pendidik, disarankan dapat secara konsisten memberikan bimbingan untuk selalu mengamalkan karakter peserta didik yang telah

Allah kehendaki dalam Al-Quran surat Al-Kahfi ayat 66-70. Dan juga diharapkan guru dapat memberikan contoh karakter yang baik kepada peserta didik.

3. Bagi Peserta Didik

Bagi peserta didik, diharapkan hasil penelitian ini bisa menjadi pedoman bagaimana karakter yang harus dimiliki oleh peserta didik yang telah Allah kehendaki dalam Al-Quran surat Al-Kahfi ayat 66-70. Oleh karena itu, disarankan hasil penelitian ini bisa diamalkan di sekolah maupun dalam kehidupan sehari-hari.

4. Bagi Calon Peneliti

Bagi calon peneliti, jika hendak melakukan studi lanjut mengenai karakter peserta didik dalam al-Quran surat al-Kahfi ayat 66-70 dapat mengajukan sebuah penelitian yang berjudul karakter peserta didik dalam al-Quran surat Al-Kahfi ayat 66-70 (Analisis Tafsir Al-Maraghi) untuk memperkaya hasil penelitian yang sudah ada sebelumnya.

